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Déclaration UE de conformité 

 
MATISEC 

2, rue Blaise Pascal 
38090 VAULX-MILIEU 

 

Référence du produit  
Product reference 

421217 

Désignation du produit (type) 
Product designation (type) 

Unité de Filtration Sécurisée 
 

Type  Equipement sous pression 
Pressure Equipment 

 
Matisec certifie par la présente que le produit neuf décrit ci-dessus est conforme aux exigences essentielles de 
sécurité définies par la Directive 2014/68/UE. 
 
Ce produit est identique au produit faisant l’objet de l’attestation UE de type DESP-2021-2201 émise par 
l’Organisme Notifié APAVE Exploitation France, 6 rue du Général Audran, 92412 COURBEVOIE Cedex (N°0060) 
selon le Module B (type de conception) de la Directive 2014/68/UE. 
Ce produit est soumis à une procédure d’évaluation de la conformité au type sur la base de l’assurance de la qualité 
du procédé de fabrication selon le module D de la Directive 2014/68/UE et objet du certificat 01 202 FR/Q-21 6556 
émis par l’Organisme Notifié TUV Rheinland – Am Grauen Stein, D-51105 Cologne (N°0035). 
 
 

Matisec hereafter certifies that the new product described above complies with the essential requirements of safety defined by the Directive 
2014/68/UE. 
 
This product is identical to the product which is the subject of the UE Type-Examination Certificate DESP-2021-2201 issued by the Notified 
Body APAVE Exploitation France, 6 rue du Général Audran, 92412 COURBEVOIE Cedex (N°0060) according to the Module B (conception) 
of the Directive 2014/68/UE. 
This product is subject to a procedure of the conformity evaluation to type based on quality assurance of the production process according 
to module D of the Directive 2014/68/UE and to the certificate 01 202 FR/Q-21 6556 issued  by the Notified Body TUV Rheinland – Am 
Grauen Stein, D-51105 Cologne (N°0035).  
 
 

Cette déclaration est émise sous la seule responsabilité du fabricant. 
This declaration is issued under the sole responsibility of the manufacturer 
 
Liste des ESP : 
Under Pressure Equipment list : 
Ensemble bouteille métallique 6L300B 411273 équipées de robinets EN Axial 418271 ou 411292 
Metallic cylinder 6L300B 411273 with EN Axial valves 418271 or 411292 

 
Le 26/12/2023 
 

Lionel GAUDILLERE 
Responsable Certification 
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